



Dr. Hans Riemann
Geschäftsführer

IHK Pfalz, Postfach 21 07 44, 67007 Ludwigshafen

Herrn
Lothar Mark MdB
H 2, 4

11. Januar 2006

68159 Mannheim

Sehr geehrter Herr Mark,

auf diesem Wege möchte ich mich sehr herzlich für die freundlichen Grüße zu den zurückliegenden Feiertagen bedanken.

Auch ich wünsche Ihnen für das Jahr 2006 alles Gute, Zufriedenheit und Erfolg, aber vor allem Gesundheit und freue mich auf eine auch weiterhin gute Zusammenarbeit insbesondere im Hinblick auf das Thema Lateinamerika.

Gerne denke ich an unser gemeinsames Gespräch mit Herrn Botschafter Lic. Richter de León zurück. Auch schaue ich gerne unserem Wirtschaftsgespräch zu Lateinamerika am 19. Juni 2006 entgegen, für das wir zwischenzeitlich auch den Präsidenten der AHK Mexiko, Herrn Horst Witt, gewinnen konnten.

Mit den besten Grüßen

Ihr